

あ い さ つ



社団法人
日本オリエンテーリング協会
会長代行 長谷川 純三

富士山の南麓、富士市において開催します第31回全日本オリエンテーリング大会の主催者を代表してごあいさつを申し上げます。

国民の一人一人が健康で豊かな人生を過ごすために、スポーツの必要性が叫ばれて以来、多くの人々の努力により市民生活にすっかり根付く迄に至りました。

また、青少年に対し“思いやりの心や生命の尊さ、生きる力”などが欠けるといわれ、野外における驚きの発見や人々との出逢いが、この生きる力などへ効果を与えるのではと云われています。

私どもは、自然を壊すことなく行えるオリエンテーリングを全国の関係者と広め、特に学校教育の“心のゆとり”“環境教育”に取り組むことを当協会が養成した指導者と進めて行く考えでいます。今回も野外スポーツの機会づくりとして、県民の皆さんが家族やグループで参加できるフィットネスオリエンテーリングを行います。春の一日を楽しく過ごして頂けることを願っています。

また、スポーツの国際化に鑑み、国際組織との連携により海外より多くの競技者を迎えての国際競技会をわが国で開催してきました。最近、2000年ワールドカップを此処静岡県富士市で開催頂きました。オリエンテーリング界最高位の“世界選手権大会”は、“自然の叡智”をテーマとする愛知万博会期中の本年8月、その会場近くで開催しますが、多くの人々に観戦いただける場面作りに努力をしておりますので、是非本日ご出場の皆さまもご参加頂きたいと願っています。

終わりに、本日ご出場の皆さんは、日頃のトレーニングで培った力を存分に発揮し、悔いの無い成績を残されることを祈念致します。そして、本大会の開催に際し、御後援いただきました文部科学省、静岡県、静岡県教育委員会、富士市、富士市教育委員会、等御指導御協力賜りました関係各位に心からお礼申し上げます。また、今までも東日本大会や全日本大会、そして全日本リレーオリエンテーリング選手権大会の主管を戴きました静岡県オリエンテーリング協会の皆さんに改めて厚くお礼申し上げ、ごあいさつと致します。



ご あ い さ つ

静岡県オリエンテーリング協会
会長 河畑 房次

皆様をお迎えし、霊峰富士山の麓、富士市において第31回全日本オリエンテーリング大会を盛大に開催できますことを、静岡県オリエンテーリング協会を代表しまして、心から厚く御礼申し上げます。

当協会は過去、東日本、全日本、全日本リレー、アジア・環太平洋選手権大会、ワールドカップ等のビッグ大会を開催してまいりました。今回の全日本は第17回以来2回目の開催となります。これら大会の経験と状況の変化に対応し、今回の第31回大会は、従来の「都道府県協会は主管」をやめて、大会開催では初めての社団法人日本オリエンテーリング協会と「共催」させて戴くことになりました。共催に伴い今までは東京で処理していたものを静岡で処理することになり、要項作成、参加料・参加申込受付、スタート順、プログラム作成等々頑張っておりました。

大会参加者は前回開催の頃が最盛期のように、最近では減少傾向が続いているように聞いております。今回の大会を機会に、是非とも参加者が増加に転じるよう、今大会においてもバラエティーに富んだ、魅力的なテラインを選び、最高の地図とコースを用意いたしました。参加される皆様方にはきっと満足戴けるものと確信いたしております。ぜひとも平素のトレーニングの成果を十分に発揮、健闘されるよう心から祈念いたします。

富士山麗のテラインについては、「北欧風のテライン」という評判で、毎年千人以上の方々都合宿・練習会に訪れてくれます。今大会のテラインも大会以降、合宿・練習会に開放いたします。海外に向かって頑張る方々には特に活用して戴ければ幸いです。

最後に本大会の開催に当たり、深いご理解のもとにご支援・ご協力を賜りました静岡県ならびに富士市をはじめとする関係者各位に厚くお礼申し上げます、あいさつとさせていただきます。

ご あ い さ つ



大会名誉会長
静岡県知事 石川 嘉延

第31回全日本オリエンテーリング大会が、霊峰富士を仰ぐ富士市を舞台に盛大に開催されますことを心からお祝い申し上げます。

本県では、2002 FIFAワールドカップサッカー大会や第58回国民体育大会等の国際的、全国的な各種スポーツイベントを開催いたしました。

また、来年にはねりんピック静岡2006及び2006 FIBAバスケットボール男子世界選手権大会の開催を控えており、県民のスポーツに対する関心は大変高まってきております。心身ともに健康で豊かな生活を支え、人々に夢や感動を与えるとともに、地域に一体感をもたらすことのできるスポーツの振興は、非常に重要であると考えております。

こうした中、オリエンテーリング競技における各年代の全日本チャンピオンを決定する本大会が、全国から多くの皆様をお迎えし、開催されますことは誠に意義深いことでもあります。オリエンテーリング競技は自然に親しみながら幅広い年齢の方々が楽しむことができ、生涯にわたってスポーツに親しむ気運がますます高まっていくものと期待するものであります。

参加される皆様には、日頃の練習の成果を十分に発揮し、ゴールを目指すとともに、雄大な富士と駿河湾を臨む日本有数の豊かな自然を存分に満喫し、思い出に残る楽しい一日となりますよう願っております。さらに、この大会を機に本県の歴史や文化に接し、多くの県民との交流も図っていただければ幸いに存じます。

結びに、本大会の開催に当たり、御尽力いただいた(社)日本オリエンテーリング協会をはじめとする関係者の皆様に、心から敬意を表しますとともに、参加される皆様の御健闘と本大会のますますの御発展を祈念申し上げ、祝辞といたします。

ご あ い き つ



富士市長 鈴木 尚

第31回全日本オリエンテーリング大会が、全国より多くの選手・役員の皆様をお迎えして、ここ富士市を会場として盛大に開催されるにあたり、市民を代表して心から歓迎を申し上げます。

当市は、世界に誇る富士山の自然に抱かれ、豊かな緑と湧水の恵によって製紙業を中心とした産業により静岡県東部の中核都市として発展を遂げてまいりました。こうした中で当市は、富士山を基調としたまちづくりの構築のため、「雄大な富士山のもと、躍動するまち ふじ」を基本理念に、活力あふれるまちづくりを進めているところであります。

さて、オリエンテーリングは、コンパスと地図を駆使し、目的地にいかに早く到達するかを競うスポーツです。地図上に描かれた自然の風景を手がかりとして、早く正しく目的地に向かうことで体力の向上のみならず、判断力・記憶力・推理力等も身につけ、年齢や性別に関係なく広く楽しめるスポーツのひとつであるといえるでしょう。

当日は世界に誇る雄大な富士山の麓に広がる丸火自然公園を舞台に森林の覇者を決する熱い戦いが繰り広げられます。

ここに参加される選手の皆様は、日頃の練習の成果を十分発揮されるとともに、霊峰富士の豊かな自然を満喫され、選手や大会の関係者との交流を深められ友情の輪を広げていただき、いつまでも心に残る大会となりますようご期待申し上げます。

結びに本大会の開催にあたり、多大な御尽力をされました関係者の皆様に心から敬意を表するとともに本大会のご成功を心からお祈り申し上げ、歓迎の挨拶とさせていただきます。